

Pride Flaggen



LGBTQ+ Community

Auch wenn die Regenbogenflagge ursprünglich nur Homosexuelle repräsentierte, wird sie heute als Symbol für die ganze Community verwendet. Von oben nach unten stehen die Farben für Leben, Heilung, Sonnenlicht, Natur, Klarheit und Geist. Obwohl sie mittlerweile ein bekanntes Symbol ist, wurde sie erst 1978 erfunden. Ursprünglich waren es acht Farben.

Trans*community

Die Flagge der Trans*community wurde erst vor knapp 20 Jahren von einer amerikanischen Transfrau erfunden. Die Farben der Streifen repräsentieren die typischen Farben für Jungen bzw. Mädchen. Der weiße Streifen steht für all die trans* Personen, die sich gerade in ihrer *Transition* befinden.



Bi-Community

Die Pride Flagge der Bisexuellen ist nur ein Jahr älter als die der Trans*community. Von einem früheren Symbol für Bisexualität ausgehend, zwei überlappenden Dreiecken in denselben Farben wie die Flagge links, wurde dann daraus eine Flagge mit horizontalen Streifen.

Pan-Community

Die Flagge für die Pansexuellen-Community wurde erst Mitte der 2010er Jahre im Internet populär, weswegen der Ursprung nicht genau klar ist. Die drei Streifen stehen für die Anziehung zu weiblichen, nicht-binären und männlichen Personen.



Ace-Community

Die Flagge der Asexuellen-Community wurde ebenso erst 2010 von einem Mitglied des *Asexual Visibility and Education Network* erstellt. Die Grautöne der Flagge repräsentieren das asexuelle Spektrum, der weiße Streifen steht für *Allies* der Community und das Lila steht für Gemeinschaft.

Non-binary-Community

Bei der Flagge der Nicht-binären-Community dreht es sich um Geschlechtsidentitäten. Der gelbe Streifen repräsentiert diejenigen, die sich außerhalb des binären Spektrums sehen, während der lilane diejenigen repräsentiert, die sich auf dem Spektrum zwischen Mann und Frau sehen. Der weiße Streifen steht für diejenigen mit mehreren Geschlechtsidentitäten und der schwarze für die Personen ganz ohne Geschlecht.

